8/20 鶴城地区(米津・西野町) 令和元年度「市長と語る市政懇談会」意見・質問等一覧〔事前提出分の再質問・自由意見等〕

整理番号		(内容)	【回答】	担当課
1	コンベンションホールなどの稼働率	【質問】 コンベンションホールとホテルの稼働率というのはどのような状況で すか。	コンベンションホールはそこそこ使用されております。ホテルは中国からの観光客の利用でほぼ満室状態が続いているということです。	都市計画課
2	西尾市民病院のあり方	【質問】 岡崎の南部に新たに病院ができると聞いています。病院の経営は患者 が減れば売り上げも減るため、市民病院が存続できるかどうか、そのよ うな事も含めて検討していますか。	岡崎南部に新たな病院ができるということで、市民病院に影響があることは確かです。現在、碧南市との協議を進めるとともに、患者の分布を始め影響について検討をしている状況です。 市民病院の存続が必要という立場であり、その中でも有効な策が取れないか、多方面から考えているところです。	
3	プラごみの対応	【質問】 世界的にプラごみが問題になっています。現在、プラごみは全部焼却 していると聞いていますが、プラごみの回収や今後の対応はどのように 考えていますか。	現在、プラスチック製容器包装以外のプラごみは焼却している状態で、国や県からも具体的な方向を示されておりません。国、県とも連携し、状況を注視して研究を進めていきたいと考えております。	ごみ減量課
4	桜並木の整備について	り、桜並木をつくるとそういう提案をしました。その後、桜並木はどの ような形で、どのくらいの費用や日程がかかるのか、具体的にわかる範 囲で教えてください。	リフレッシュ道路につきましては、堤防の断面より外側に土を盛って 道路を作っており、堤防の強化にもなっております。堤防の強度に影響	

8/20 鶴城地区(米津・西野町) 令和元年度「市長と語る市政懇談会」意見・質問等一覧〔事前提出分の再質問・自由意見等〕

整理番号	事前提出分の再質問・自由意見等 当日お聴きした意見等(題名)	(内容)	【回答】	担当課
	補助金、助成金の見直しについて	いました。例えばコミュニティや老人会など削減するという新聞に載っていましたけれど、なぜ削減するのか根拠を教えてください。	補助金の見直しに関しまして、市民の代表や大学の教授を初めとした 第三者的な立場から各補助金を全て見直しを進めております。 新聞等で報道されました内容は第三者の方から見て、市の現在の補助 金というのがどのような状況なのかという御意見を伺っている状況で す。その御意見について、市の各担当課が、今後どうするのかというと ころの検討を順次行っております。 御質問がありましたコミュニティの補助金について、第三者側からの 御意見を受けて、担当課がこのようなことで必要だということを皆さん のところにお示ししながら、今後の補助金の動向を検討していきます。 したがいまして、新聞報道等で出たことがそのまま廃止ということで はありませんのでご承知ください。	企画政策課
			老人会の補助金につきましても、第三者の方から削減してはどうかと 御意見をいただいております。これは、現在の会員数の減少などを見られての発言だったかと思います。その御意見を踏まえて担当課の方で検 討させていただいております。	長寿課
			コミュニティの補助金が削減の対象になった事につきましては、非常に心配しております。コミュニティ活動の中身も十分に承知はさせ不いただいており、活動もいつも御努力していただいております。 今、調査をしておりますが、市長も所信表明で申し上げたようにております。 今、調査をしておりますが、市長も所信表明で申し上げたようにフェニティのつながりは非常に大事だと申しております。コイの補助要綱につきましては、人口減少の問題もあり、今の時代に合った形といいますか、新しいまたコミュニティの時代のつくり方というのも今から考えていかなければならないというように考えております。アンケートの結果も踏まえ、皆様や役員様と一緒に、コミュニティというものが強くなるような形を考えながら、補助金の削減についても、活動に支障がないように、方針を出された方に対して説明を申し上げてまいります。	地域つながり課
6	新川港線北側の歩道の設置について	生の自転車の通学が多く、通行の状況を見ているといつ事故が起きても不思議ではない状況です。この道路の歩道の設置について、工事要望を15年、20年前から毎年、町内で出していますが、どの程度進んでいますか。 また、西野町地区の中では、上町横町屋敷の明治用水から西側の区間の歩道が両側ありません。非常に危険なため、早急に整備することはできませんか。	新川港線の道路整備の状況につきましては、県道のため事業は愛知県 が行っております。要望書につきましては西尾市が受け取り、愛知県に	土木課

8/20 鶴城地区(米津・西野町) 令和元年度「市長と語る市政懇談会」意見・質問等一覧〔事前提出分の再質問・自由意見等〕

整理 番号	事前提出分の再質問・自由意見等 当日お聴きした意見等(題名)	(内容)	【回答】	担当課
7	公共施設へ防犯カメラの設置について	【提案】 ここ数年でこの地区でも、空き巣の被害や自動販売機が荒らされたりしています。その際に警察から防犯カメラが設置されていないか確認されました。 防犯カメラを設置すると、このような犯罪がスピーディーに解決されたり、また、犯罪を抑止する効果も期待できるので、市の公共施設に設置してはどうですか。町内の要望に対する補助ではなく、市の施設に積極的に最初からつけていくとそのようなことをぜひお願いしたいと思います。		危機管理課
8	西野町ふれあいセンターの標識	【提案】 県道から西野町ふれあいセンターに向かう道に案内用の標識がありません。設置をすることはできませんか。	看板設置につきましては、ふれあいセンターの担当である生涯学習課との協議と、また、道路の管理関係の許可も必要かと思います。御要望にお応えできるよう設置について検討してまいります。	生涯学習課
		【質問】 ふるさと納税が2億円収入があると言われましたけど、これによって、市民税県民税がどれくらい減っているのか教えてください。	西尾市に在住の方が他の市町村等へふるさと納税をされますと、寄附金税額控除ということで税額から控除することができ、結果的に西尾市に入る市民税の税額が減るという構造になっております。具体的な金額はすぐにお答えできませんが、平成29年度と30年度と比べますと、傾向としてふるさと納税が増えておりますので、控除額も増えているかと思われます。	
9	ふるさと納税による市県民税の減額		平成30年度は2億2千万円くらいのふるさと納税が、西尾市に入ってきております。また、そのまま全部が歳入になるわけではございません。西尾市では、大体4割ぐらいが返礼品となり、そのための経費がかかっております。そういったものを差し引くと、実際に入る金額というのは大体、半分程度になってしまいます。そのため、西尾の市民の方が違う市町村の方に寄附をして、その分というのは西尾市の税金というものが控除されてしまうものですから、その額が若干、西尾市へ入る額よりも出ていく額の方が多かったような気がいたします。ただ、本年度は昨年度に比べ、途中経過ではありますが、倍以上、ふるさと納税が西尾市の方に来ているというような状況です。のマイナスというのがどこまで挽回できるかというような状況です。	
10	市政懇談会の公表	【質問】 市政懇談会の議題やフリートークなどの内容について、議事録などは 配布してもらえますか。	市政懇談会の議事録などについては、ホームページで公開させていただいております。今回についてもホームページの方に掲載させていただきます。町内会には、個別の配布は行いませんので、ホームページ等で御確認をお願いします。	秘書広報広聴課